



COMMUNIQUÉ

« Entretien des accotements de la portion de route dénommée Chemin de la Carapa »

Monsieur Patrick LECANTE, Maire de la commune de Montsinéry-Tonnégrande, informe ses administrés qu'en accord avec Monsieur Gilles ADELSON, Maire de la ville de Macouria, l'entretien des accotements de la portion de route dénommée « chemin de la Carapa » est assuré une année sur deux par l'une ou l'autre des deux collectivités communales.

Ceci, depuis plusieurs années déjà. Pour promouvoir l'activité physique et sportive, notamment de la jeunesse, cet entretien est devenu urgent dans le cadre du semi-marathon 2018 organisé par la ville de Macouria.

C'est ainsi que la collectivité de Montsinéry-Tonnégrande engage les dépenses afférentes.

Il convient cependant, de rappeler que cette portion de route appartient toujours à L'Agence De l'Outre-Mer pour la mobilité (LADOM ex BUMIDOM), établissement public de l'Etat.

Cet organisme n'a jamais participé ni au financement des très lourds travaux de réparation de la route, ni à son entretien. Tout ceci, dans un contexte de baisse drastique des dotations publiques de l'Etat.

En conséquence, seules les recettes fiscales compensent cet état de fait.

Monsieur Patrick LECANTE demande à ce que cette situation anormale soit réglée au plus vite.

Montsinéry-Tonnégrande, le 17 mars 2018

Le Maire,

**1^{er} Vice-Président de la
Communauté
d'Agglomération du Centre
Littoral,**



Patrick LECANTE